
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno nove del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

marzo 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a Nove (assente Ruggiero). 

VERBALE N. 63/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Lupo. 

Il Segretario, su invito del Presidente, pone a video e dà lettura del verbale n. 62 del 08/04/2021. 

Alle ore 09:39 entra il Cons. Ruggiero. 

Il Segretario, con riferimento alla richiesta di ieri del Cons. Tuzzolino, comunica di non avere 

notizia della proroga della scadenza dei documenti d’identità oltre il 30/04/2021. 

Presidente: ritiene trattarsi di un grosso problema considerato che le prenotazioni sono a lungo 

termine ed alcuni cittadini potrebbero avere problemi col documento scaduto. 

Il Segretario informa che comunque, dimostrando l’urgenza, il rinnovo viene effettuato senza 

prenotazione e che l’eventuale ulteriore proroga è di competenza del Governo nazionale. 

Presidente: informa della ricezione di una nota da parte del Dott. Maneri, contenente le credenziali 

per l’accesso alla cartella condivisa relativamente alla variante urbanistica del PRG, proposta della 

quale si è iniziato l’esame la scorsa seduta e della quale il Segretario avrebbe dovuto procedere a 

delle verifiche per la prosecuzione la prossima settimana. 

Il Segretario comunica che comunque gli allegati contenuti nella suddetta cartella non potranno 

essere condivisi in videoconferenza in quanto gli atti, prima dell’approvazione da parte del 

Consiglio comunale, non sono ostensibili ai cittadini; si propende eventualmente per visionare gli 

atti durante una sospensione della seduta. 

Presidente: in attesa di potere visionare gli allegati, accantona la proposta e passa al punto 5 

dell’O.d.G. ponendo in esame la mozione lettera f) prot. 122/regint a firma del Cons. Ruggiero 

avente ad oggetto “Richiesta miglioramento della segnaletica orizzontale e verticale, in Via 

Agostino Catalano angolo Via Emanuela Loi, per ragioni di sicurezza”. 

Il Segretario condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

Ruggiero: illustra la mozione, di particolare importanza considerando che si tratta luogo di 

incidenti mortali; evidenzia la grande pericolosità dell’incrocio e chiede l’ausilio del Segretario per 

condividere a video il luogo, quindi, continua nella disamina delle criticità e pericolosità 

dell’incrocio. 

Tuzzolino: ascoltata con attenzione la disamina del collega Ruggiero, ha constatato l’effettiva 

criticità della situazione che necessita di un intervento urgente, coinvolgendo i tecnici per un 

contributo risolutore a tutela della sicurezza. 

Dentici: ringrazia il collega per la presentazione; lamenta che l’Amministrazione parla soltanto di 

viabilità senza affrontare con la dovuta attenzione tali criticità; dichiara il suo voto favorevole. 

Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole e concorda con quanto ascoltato fin qui; ritiene che la 

maggiore responsabilità di quanto accade è da riferire alla velocità sostenuta con cui si transitano i 

luoghi oggetto della mozione. 

Di Vincenti: ha ascoltato con molta attenzione la presentazione della mozione ed avendo contezza 

della pericolosità dell’incrocio dichiara il suo voto favorevole. 

Lupo: ritiene il tratto di strada molto pericoloso, specie nelle ore serali, causa la velocità sostenuta 

di automezzi privati e delle forze dell’ordine; infatti, in zona è presente la caserma della Polizia di 

Stato Lungaro; come sua consuetudine, trattandosi di tutela dell’incolumità dei cittadini, dichiara il 

suo voto favorevole. 

Sinopoli: ascoltata la puntuale e minuziosa presentazione della mozione ed avendo rilevato 

l’effettiva pericolosità dei luoghi, dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: ritiene la mozione di rilevante importanza; con l’aiuto delle immagini del sito illustra in 

modo minuzioso le criticità presenti in tutta la zona limitrofa con caserme della polizia e militari; si 

vagliano possibili soluzioni da adottare in un importante snodo che risulta essere molto pericoloso; 

dichiara il suo voto favorevole. 

Ruggiero: interviene nuovamente suggerendo ulteriori misure per prevenire incidenti non ultimo il 

divieto di sosta a tutti i veicoli in prossimità dell’incrocio. 

Il Presidente, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:17 pone in votazione per appello 

nominale la mozione trattata il cui esito è il seguente:   

Presenti e Votanti 09 

Assenti        01 (Schiera)  



Favorevoli             09  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

Il V.P. Schiera esce alle ore 10.13 e rientra alle ore 10.19. 

Il Presidente, visto l’esito della votazione, dichiara approvata all’unanimità dei presenti la 

mozione lettera f) prot. 122/regint del Cons. Ruggiero avente ad oggetto “Richiesta 

miglioramento della segnaletica orizzontale e verticale, in Via Agostino Catalano angolo Via 

Emanuela Loi, per ragioni di sicurezza”; passa, quindi, alle comunicazioni. 

Presidente: comunica della ricezione di una nota da parte di AMG in merito alla delibera 41/2021 

(spostamento pali d’illuminazione di Corso Pisani) con la quale si ribadisce che non sono di loro 

competenza detti spostamenti; auspica che l’Amministrazione valuti correttamente la su citata 

deliberazione. 

Ruggiero: chiede se copia della deliberazione è stata inviata al Settore Infrastrutture. 

Presidente: risponde affermativamente; continua comunicando della ricezione di un invito dal 

Centro Studi Pio La Torre per la ricorrenza del 39° anniversario dell’uccisione di Pio La Torre e 

Rosario Di Salvo; la commemorazione prevede la pulizia della lapide da parte della Scuola Ragusa 

Moleti e la posa di 39 fiori, tanti quanti gli anni trascorsi dall’evento delittuoso; l’evento si svolgerà 

il 28/04/2021 dalle ore 10:00 alle ore 11:00, l’invito è esteso a tutti i Consiglieri. 

Tuzzolino: comunica che un mese fa aveva chiesto il ripristino di alcuni punti luce spenti in Via 

Porrazzi e di avere ricevuto lamentele per il mancato intervento; chiede il sollecito. 

Presidente: risponde che a quanto pare c’è un guasto in tutta la zona; comunque ha già inviato nota 

ed in giornata proverà a contattare AMG. 

Lupo: comunica che ormai da diverso tempo non viene effettuato lo spazzamento a Piazza 

Pagliarelli, Via Sambucia, Via Altofonte; chiede di sollecitare l’intervento. 

Presidente: chiede al Cons Lupo l’invio di una nota con l’indicazione delle vie interessate. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:25 chiude la seduta, dando 

appuntamento a martedì 13 aprile alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada  
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